

JUAN LUIS HERNANDEZ AVENDAÑO.

Politólogo, candidato a Doctor en Ciencia Política por la Universidad Autónoma de Madrid. Profesor de ciencias políticas desde 1995. Durante dos décadas ha sido funcionario educativo en las universidades jesuitas de México buscando responder con educación a los desafíos de la realidad. Coordinó la carrera de Ciencias Políticas y Administración Pública en la Ibero Ciudad de México y fue Vicerrector Académico y Rector interino de la Ibero Puebla. Analista político en medios de comunicación con la perspectiva de empoderar a los ciudadanos. Fundador de la Cátedra Ignacio Ellacuría de Análisis de la Realidad.

Fue co-coordinador del libro *Democracia reprobada: la elección presidencial de 2006*, publicado en 2010, premiado por la Biblioteca del Congreso de Estados Unidos como uno de los mejores libros sobre elecciones en México. Su último libro es *El Leviatán roto: el avance del estado fallido en México* (2016). En los últimos años ha promovido la estrategia educativa de Aprendizaje Situado en México y América Latina. Actualmente es Director del Departamento de Ciencias Sociales. Su línea de investigación es sobre el *autoritarismo subnacional en México*.